

ATELIERS PÂTISSERIE & DÉCOUVERTE CULTURELLE



Plongez dans l'univers gourmand et raffiné de la **pâtisserie française** tout en explorant son histoire fascinante. Dans un cadre chaleureux et convivial d'un **appartement parisien**, mettez la main à la pâte aux côtés d'un **Chef pâtissier expérimenté** et laissez-vous surprendre par des anecdotes culturelles sur les grandes tendances sucrées qui ont marqué les époques.

POURQUOI CHOISIR LES ATELIERS PÂTISSERIE ET ARTS CULINAIRES IN ARTS ?



- **Un Chef pâtissier expérimenté** pour vous transmettre les secrets des grands professionnels.
- **Une expérience immersive** mêlant techniques de pâtisserie et anecdotes culturelles sur l'histoire des arts culinaires.
- **Un cadre chaleureux et intimiste** d'un appartement parisien (10 participants max.) pour un apprentissage personnalisé et une ambiance conviviale.

PASTRY & CULTURAL DISCOVERY WORKSHOPS



Immerse yourself in the gourmet and refined world of **French pastry** while discovering its fascinating history. In the warm and welcoming setting of a **Parisian apartment**, get hands-on with an **experienced pastry chef** and enjoy captivating cultural anecdotes about the major sweet trends that have shaped different eras.

WHY CHOOSE IN ARTS PASTRY AND CULINARY ARTS WORKSHOPS?



- **An experienced pastry chef** will share the secrets of top professionals with you.
- **Enjoy an immersive experience** that blends pastry techniques with fascinating cultural anecdotes about the history of the culinary arts.
- **In a warm Parisian apartment** (maximum 10 participants), this workshop offers personalized instruction in a friendly, welcoming atmosphere.

PARIS
**IN
ARTS**

DURATION : 3 hours

https://youtu.be/c5di_MEhfAY